

CAUCE

QUINCENA DEL 31 DE ENERO AL 13 DE FEBRERO, 1984.

AÑO
1
Nº 6
\$ 100

LO QUE NO SE HA DICHO DEL

YERNO DE PINOCHET



Julio Ponce Lerou

SEGUNDA
EDICION



PLAN PARA DESTRUIR A LA U. DE CHILE

● POR QUE VIAL Y LÜDERS ESTAN PRESOS Y CRUZAT NO

"Si 10 años no es nada..."

Un venero inagotable de frases para si mismo constituyen los personajes del actual régimen. Hasta don Modesto Collados, que pareciera modesto en cuanto a sus posibilidades de emitir juicios, se inscribió en los últimos días con una que podría aspirar a competir entre las más notables, cuando dijo: "La casa de Lo Curro es modesta comparada con las de los dirigentes comunistas". La tendremos en cuenta cuando escribamos "Si veinte años no es nada...". Sigamos entonces.

Al ser consultado sobre si sabia algo de Salud antes de ser nombrado Ministro respondió: "Fuera de decir ¡Salud! Nada... caro". General Fernando Matthei, "La Segunda", 26.5.76.

"Cuando el ciudadano se comporta como un criminal, se le trata como tal. El trato es apropiado, es decir, bueno". General Mendoza, "Ercilla" 2014.

"Si este país hubiera seguido, señores, como iba, hoy tendríamos no una Polonia, sino dos Polonias...". General Pinochet, "Ercilla" 242.

—¿Cómo se apresura un buque?

"Hay que hacer un patrullaje, identificar en qué posición en el mar se encuentra el buque (porque el mar es muy grande, y no es como salir de aquí (La Moneda) a la Alameda". Almirante Merino, "Qué País" 472.

—A su juicio ¿a qué se deben los problemas de imagen que tiene Chile en el exterior?

"Bueno, se trata de una cuestión de dinero. Ni aunque gastamos todo el presupuesto chileno podríamos juntar la mitad del dinero que ellos ponen en sus campañas para desprestigiarnos. Y también está el problema de conciencias que se venden... Personas que han hablado con mi marido, que han comido en nuestra mesa y que han conocido a nuestros nietos. Y después salen hablando barbaridades que no se pueden explicar si no es porque venden sus conciencias. Incluso han visitado a los cuatro pelafustanes asquerosos que nos van

quedando por ahí... Los ven gordos, sanos, rozagantes y después salen de Chile hablando de torturas y otras barbaridades...". Lucía Hiriart de Pinochet, "Ercilla" 2117.

"Allá en Valparaíso se arrancaron con los tarros. Ellos sabrán del forro en que se metieron.

Los marinos que llegan a puerto pueden ir a pie al barrio chino portuño. Queda a unas cuatro cuadras de distancia. Las casas de remolienda están cerquita y los pueden atender de 1 a 5. Pasan las restricciones adentro." General Enrique Morel, ex-Rector de la Universidad de Chile, "Hoy" 46.

"El otro día dije una frase y me enamoré de ella. Dije: 'El sumario es secreto y yo no tengo derecho a violar ese secreto' ". Mónica Madariaga, "Hoy" 243.

"No tengo opinión que formular, ya que debido a la mala acústica de la Catedral, no pude escucharla". Almirante Merino refiriéndose al Te Deum, "Ercilla" 2043.

"Encargada en todo el país del mantenimiento del orden y la seguridad; el característico paso de su cabalgadura recorriendo empinadas calles o los polvorientos caminos hizo de la pareja montada el símbolo que, encarnando el espíritu del hidalgo Caballero de la Mancha y su escudero, iban en pos del necesitado y a combatir al malhechor, aunque sin perder de vista la prosaica realidad". General Mendoza, "El Mercurio" 28.4.75.

LA PROSAICA REALIDAD



DICE QUE HAY QUE PONER DOS PISOS MÁS, PORQUE LA VERÁN DESDE LOS CERROS

¿SERÍA SUBSIDIO HABITACIONAL?

ES MÁS BARATO SACAR LOS CERROS

NO, LA LÁMPARA DE LÁGRIMAS VA AL BAÑO Y LOS FLUORESCENTES PARA EL SALÓN DE RECEPCIÓN

EL CUM DE 1750 CABE EN LA PUERTA!



Historiogramas

NO SÉ NADA... ¡O SUBES UN METRO LA PISCINA O BAJAS UN METRO EL DORMITORIO!

¿25.000 ESTACIONAMIENTOS?

NO IDIOTA, ESE ES EL NÚMERO DEL ARQUITECTO

HAGAN LO QUE QUIERAN, PERO ESA CAMPANA NO SIRVE PARA EL ASADOR

DICEN LOS DEL REFUGIO ANTIAEREO QUE NO VEN EL CIELO



DE LA BARRA

LA PEQUEÑA CASA DE LA PRADERA

ni siquiera es comparable con las residencias habituales de los jefes comunistas, que se dan la gran vida.

A pesar del recato de que hacen gala los voceros del reino de la casita de la pradera, ésta tiene algunas ventajas que harían palidecer al sultán de Brunei. De partida, está construida en seis niveles en lugar de los cuatro del palacio de la isla de Borneo.

Y no hablemos de la seguridad, que en estos tiempos de terrorismo desatado es menester mirar con menos desaprensión de lo que lo ha hecho su majestad el sultán Muda Hasanah Bolkiah. Tal vez porque éste no teme a enemigos internos, sino sólo a sus voraces vecinos de Malasia e Indonesia, nada dice la información sobre la infraestructura defensiva de su palacio.

En cambio la Pequeña Casa de la Pradera destinó tres niveles a la residencia de la familia reinante, marcados por la austeridad como señalan los diarios oficialistas ("no exceden los límites de una confortable residencia del barrio alto", dice uno de ellos), al defender al

rey de algún ataque. No por cierto de los países vecinos o de una sombría potencia extracontinental, sino de recalcitrantes súbditos antipatrióticos, que en lugar de agradecer que el rey los librara del marxismo, amagan constantemente su poder.

La Pequeña Casa de la Pradera cuenta con refugio antiaéreo (¿que se haga ésa el sultancito de Brunei!), una red de ojos televisivos capaces de captar a cualquiera que pretenda acercarse con buenos o malos fines, armamentos en profusión, alarmas infrarrojas y, en fin, el más moderno equipo de defensa contra el enemigo avieso interior.

Otra ventaja no medible en el prosaico metro del dinero, es el gusto con que se ha adornado uno y otro palacio. ¿Tendrá el monarca petrolero una lámpara de lágrimas de la mejor familia en su baño? Es éste un refinamiento ajeno a la imaginación seguramente roma de un creyente del Islam.

Claro que cuenta con estacionamiento para 800 coches y la casita de la pradera sólo para 250, pero ¿se le habrá ocurrido

instalar cristales belgas, mármoles de Alcántara y música ambiental (tocada por Fausto Papetti, Liberace o Michel Legrand, ¿ah?). No lo creemos.

Pero es evidente que en este mundo no hay gratitud ni reconocimiento. Los súbditos del sultán están orgullosos del palacio levantado en Bandar Seri Begawan, en tanto que 11 millones de los 11 millones 500 mil gobernados por el rey de La Pequeña Casa de la Pradera, están furiosos.

La única explicación razonable es que el Sultán de Brunei obtiene ingresos anuales por la extracción de petróleo y gas equivalentes a 4 billones de dólares y les proporciona educación, servicios médicos y pensión gratis a sus 210 mil súbditos y el monarca de la casita le debe al mundo occidental 20 mil millones de dólares, que no tiene con qué pagar, el desempleo es superior al 30 por ciento y una parte importante de la población sufre de hambre.

Quizá esto explique tanta ingratitud.